

**Государственное учреждение образования
«Средняя школа № 66 г. Минска» приглашает к сотрудничеству и
софинансированию в рамках гуманитарного проекта
«Реконструирование музея «Воины-интернационалисты
Советского района города Минска».**



Полное наименование гуманитарного проекта: «Реконструирование музея «Воины-интернационалисты Советского района города Минска».

Срок реализации проекта: 2022 г.

Организация-заявитель, предлагающая проект: Республика Беларусь, г. Минск, Государственное учреждение образования «Средняя школа №66 г.Минска».

Цель проекта: Реконструкция школьного музея

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

1. Сохранить и увековечить память о воинах-афганцах, которые мужественно и честно выполняли свой интернациональный долг
2. Развивать историческое мышление и формировать способность объективно оценивать историческое наследие своей страны
3. Формировать понимание войны, как величайшей человеческой трагедии, которая никогда не должна повториться
4. Прививать любовь и уважение к своему народу и его истории, уважительное отношение к культуре других стран

Целевая группа: Учащиеся школы, района, жители города.

Краткое описание гуманитарного проекта:

1. Музей Воины-интернационалисты Советского района города Минска был открыт в феврале 2000 года в Государственном учреждении образования «Средняя школа №66 г.Минска». В нашем музее собраны материалы о воинах-интернационалистах, служивших в Демократической Республике Афганистан в составе Ограниченного контингента советских войск в 1979–1989 гг. Инициаторами его создания были: ассоциация матерей и вдов солдат погибших в Афганистане «Память и долг», администрация Советского района г. Минска, руководство школы. Музей, посвященный воинам-интернационалистам единственный в Советском районе. Ежегодно в рамках знаменательной даты, вывода войск из Афганистана, в музее проходят встречи

с матерями и вдовами погибших солдат, для которых музей остаётся единственным местом, где собраны исторические материалы о их не вернувшихся с войны родных.

Музей пользуется широкой популярностью у учащихся района.

2. На сегодняшний день выставочные стеллажи устарели, имеют множественный повреждения, имеют неэстетичный вид.

3. Требуется:

- разработка дизайн-проекта по реконструированию музея
- проведение внутренних отделочных работ;
- замена дверного проема;
- установка жалюзи с фотопечатью на окна;
- замена освещения;
- замены выставочных стеллажей и шкафов;
- изготовление тематически стендов
- установка современного мультимедийного оборудования:

Данный проект имеет историческую и социальную направленность, поэтому для реализации проекта требуются средства, а также инвесторская и благотворительная помощь.

Общий объем финансирования (в долларах США): 14 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	13 000 долларов США
Софинансирование	1000 долларов США

Место реализации проекта (область, район, город): г. Минск, Советский район

Контактное лицо: Казак Наталья Болеславовна, директор Государственного учреждения образования «Средняя школа №66 г. Минска»; 220090, г. Минск, ул. Широкая, д.30., тел.: 317-17-79, факс: 243-26-46
e-mail: sch66@minsk.edu.by

Будем рады сотрудничеству!

**The state educational institution
“Secondary School № 66 of Minsk” invites to cooperate and to
co-finance within the humanitarian project
“Reconstruction of the Soldiers-internationalists museum
of Soviet district in Minsk”**



The full name of the humanitarian project: Reconstruction of the Soldiers-internationalists museum of Soviet district in Minsk

Project implementation period: 2022

Applicant organization offering the project: the Republic of Belarus, Minsk, the state educational institution “Secondary School №66 of Minsk”

The purpose of the project: the reconstruction of school museum

The tasks, planned for the project realization:

1. Save and eternalize memory of afghans soldiers who served courageously and honestly fulfilled their international duty.
2. Develop historical thinking and form an ability to assess historical heritage of our country.
3. Form the understanding of war as the greatest human tragedy which should never happen again.
4. Promote love and respect to their people and their history, respectful attitude for the culture of other countries.

The target group: children and teenagers of school, adult population of the city.

The short description of the humanitarian project:

1. The Soldiers-internationalists museum of Soviet district in Minsk was founded in February 2000 in «Secondary School № 66 of Minsk». Our museum contains information about soldiers who took part in the Afghanistan conflict as a part of Limited contingent of Soviet Army in 1979 – 1989. The initiators of its creation were the Union of mothers and widows, local authorities, the school administration. Every year the museum holds events devoted to the anniversary withdrawal from Afghanistan. The museum is the only place where they can find information about their relatives. The museum is popular among teenagers of our district.
2. Nowadays the exhibits are rather old and have a lot of defects.

3. We need:

- a. project development
- b. reconstruction.
- c. door replacement.
- d. replace of the jalousie with prints.
- e. lights replacement.
- f. exhibition constructions replacement.
- g. production the thematic posters.
- h. modern multimedia installation.

This project has historical and social meaning. That's why we need finance to realise it.

Total funding (in US dollars): 14 000

Source of financing	Source of financing (in US dollars):
---------------------	--------------------------------------

Donor funds	13000\$ (in US dollars)
-------------	-------------------------

Co-financing	1000\$ (in US dollars)
--------------	------------------------

Project implementation location (region, district, city): Minsk, Soviet district.

Contact Person: Natalia Boleslavovna Kazak, the headmaster of the state educational institution "Secondary School № 66 of Minsk"; 220090, Minsk city, Shirokaya-street, 30, tel.: 317-17-79, fax: 243-26-46
e-mail: sch66@minsk.edu.by

We will be glad to cooperate!